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Айгуль - активистка нашей группы, модератор. Всегда рада 

новым начинаниям. Общительная и дружелюбная! 

Амир - мозг нашей группы в точных науках. Нет наверное 

таких предметов, где Амир мог бы быть плох. Прекрасный 

товарищ и верный друг!  

Никита - принимает активное участие в worldskills. Любит 

изучать новые технологии и развивает себя в 3D моделиро-

вании. Всегда может помочь и дать дельный совет! 



своего характера, я продолжала читать, 

а если у меня начинали отбирать, то я 

пряталась и изучала книжки в другом 

месте. 

- Любимая книга вашего детства? 

- На самом деле их достаточно много, 

но выделю произведения Погорельско-

го «Чёрная курица, или подземные жи-

тели» или роман Даниэля Дефо 

«Робинзон Крузе». Любовь к отече-

ственным писателям привил мне мой 

папа, который наизусть читал мне про-

изведения Лермонтова и Маяковского 

ещё когда я была совсем маленькой. 

- Диана Рифовна, расскажите о себе. 

Сколько лет вы работаете по данной 

специальности? Откуда вы родом? Где 

раньше работали? 

 - Я закончила учиться как раз где-то на 

рубеже начала 90-ых годов. Так как я 

любила работать с детьми, я пошла ра-

ботать в ЦБС и начала  свою карьеру в 

Центральной детской библиотеке, там я 

отработала около 3-ех лет.  После этого 

я проработала во взрослой библиотеке 

имени Сажиды Сулеймановы, где-то 5-

6 лет. После я пошла в образовании, 

отработала в 25 школе несколько лет и 

после оказалась в Альметьевском По-

литехническом техникуме. Сама я род-

дом из Альметьевска, но много раз  

Библиотека… Одно только слово, а 

сколько сразу образов возникает в мыс-

лях. Библиотека — это храм знаний, 

храм мира. Только здесь можно найти 

ответы на абсолютно все свои вопросы, 

познать вселенную, разгадать все тайны 

человеческой жизни и сущности, по-

знать самого себя. Мы взяли небольшое 

интервью у Болонкиной Дианы Рифов-

на, заведующей библиотекой.  

Наша библиотека существует уже с 

1964 года. Ее площадь составляет 316 

м2 и рассчитана на 60 посадочных 

мест, 12 из которых оснащены монобло-

ками. В фонде техникума свыше 80 000 

бумажных экземпляров. В составе со-

трудников библиотеки: Бакирова Резеда 

Гумаровна - ведущий библиотекарь, Ва-

лиахметова Эльвира Миниахметовна - 

библиотекарь и Алянова Анна Алексан-

дровна - библиотекарь, сотрудники ра-

ботающие на данный момент, времен-

но заменяют. 

-Диана Рифовна, почему вы связали 

свою жизнь с библиотечным делом? 

- Скорее всего этому поспособствовало 

то, что с раннего детства я была очень 

увлечена чтением книг, что даже мои 

родители запрещали читать их и застав-

ляли меня учиться. Но в меру упертость  

Новая рубрика «Знакомство с АПТ: Библиотека» 



литературу. Библиотекарь помогает по-

добрать произведения, репродукцию 

или критику, я считаю, что это незаме-

нимый человеческой фактор. 

- Нам интересно узнать вообще мне-

ние о современном читателе? Какой 

он? 

- Современ-

ный читатель 

очень разный. 

Н а п р и м е р , 

есть тот кото-

рый пока не 

заинтересует-

ся, «не клю-

нет». Ну и есть 

настоящий чи-

татель, кото-

рый действи-

тельно интере-

суется книгами, который понимает, что 

чтение необходимо ему самому в 

первую очередь. Для кого-то книги - 

это целый аспект жизни, где он черпа-

ет своё вдохновение и умиротворение. 

- Мы понимаем, что в основном у вас 

берут книги по специальности, а есть 

ли студенты, которые увлекаются худо-

жественной литературой? 

- Да, есть студенты, которые любят чи-

тать бестселлеры, фантастические и 

приключенческие произведения. 

- Что бы вы пожелали читателям нашей 

газеты? 

- Я бы пожелала, чтобы они побольше 

задумывались о смысле всего проис-

ходящего, о жизни. А как библиоте-

карь, я бы им сказала, читайте! Любая 

прочитанная книга, когда-нибудь при-

обретёт смысл, в каком-либо аспекте 

вашей жизни. 

переезжала. Какой-то период жизни 

я прожила в Ульяновске и на Даль-

нем Востоке в городе Корсак и по-

том снова вернулась в Альметьевск. 

- Что для вас в вашей работе являет-

ся самым любимым, а что даётся 

сложнее всего? 

- Самым любимым, является органи-

зация и участие в мероприятиях, как 

вы сами могли заметить. А тяжело, 

скорее всего физическая нагрузка, 

так как, приходится таскать тяжелые 

книги. Допустим, есть  8 килограм-

мовая книга «Тартарика», но нам по-

могают студенты, что на очень облег-

чает наш труд. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Как вы видите вашу профессию и 

библиотеку в будущем? 

- В принципе основные постулаты 

библиотечного дела мало изменятся, 

потому что, всегда у библиотекаря, 

основной целью была рекомендация 

каких-либо книг, пропаганда чтения 

и литературы, умение найти необхо-

димую литературу. Библиотекарь по-

могает подобрать необходимую 

«Знакомство с АПТ: Библиотека» 



Опрос «АПТ: ожидания и реальность» 

«Дышащие с умом» 

«Dreamteam»  

Автор статьи,  

модератор группы   

Милена 

Автор статьи,  

модератор группы   

Айгуль  

Добрый день, с Вами модератор команды 

"Дышащие с умом". 

Наша команда также прошла опрос. С его 

помощью которого мы готовы делиться сво-

ими впечатлениями от нашего первого года 

обучения в стенах Альметьевского политех-

нического техникума. 

Оправдались ли Ваши ожидания после года 

обучения в АПТ? 

- Несомненно да. 

- В какой-то мере да, но я особо ничего не 

ожидал, просто хотел получить качественное 

образование 

- Да, оправдались 

- Даже очень. 

- Хочется сказать, что обучение в техникуме 

превзошло все мои ожидания. 

Ваша главная победа года? 

- Начал активнее изучать 3D 

- Главной победой стало полученное дове-

рие со стороны близких 

 - Получение жизненного опыта во время 

учёбы в АПТ 

- Поступление 

 

- Самая яркой победой для меня стал 

квест, который проводился техникумом. Я 

помню, сколько сил мы в него вкладывали. 

Он очень хорошо сплотил нашу группу. И 

именно это я считаю главной нашей побе-

дой. 

Самое яркое воспоминание/впечатление 

года учёбы? 

- Квест по физике "Великие открытия". 

- Ярких моментов было много, но самым 

лучшим остаётся первый-второй день учё-

бы, так как было много приятных зна-

комств. 

- Участие в квесте по физике. 

- Как Никита Пиянзин дал мне подзатыль-

ник. 

- Самыми яркими моментами для меня 

стали первые 3 месяца учёбы, когда мы 

знакомились друг с другом. Формирова-

лись наши команды, в одной из которых я 

стала модератором. 

 

Всем привет! С вами снова я, модератор 

команды “Dreamteam”. В этом выпуске мы 

захотели окунуться в наши воспоминания и 

ощущения, так как, первый год нашей уче-

бы оканчивается. Давайте ознакомимся с 

нашими ответами. 

1)Оправдались ли ваши ожидания после го-

да обучения в Альметьевском Политехниче-

ском техникуме? 

- все ответили, что их ожидания оправда-

лись. Для кого-то это получилось с большим 

вкладом и трудом, а для кого-то первое вре-

мя было сложно освоиться.  

2) Ваша главная победа года? 

- «скорее всего то, что я получил сертификат 

об образовании в it-cube» 

- «для меня самой большой победой стало 

то, что я нашла новых друзей и освоила но-

вую среду жизни» 

- «самой большой победой для меня стало 

участие в Достижении года, а также при-

обретённые полезные привычки» 

- «я смог найти в новом для меня месте, 

близких мне по интересу людей и смог 

побороть себя во многих спектрах». 

3) Самое яркое воспоминание/

впечатление года учёбы? 

- «самым ярким воспоминанием для ме-

ня стал выигрыш автомата по физики, в 

игре поле чудес» 

- «прохождение квестов по физики, исто-

рии и обществознанию, они были безум-

но интересными и захватывающими» 

- «любое времяпрепровождение с груп-

пой» 

- «самый первый день в АПТ» 



«NonStop» 

 «Aspiration» 

Опрос «АПТ: ожидания и реальность» 

«Юнландия»  

Всем привет! Я модератор команды 

"NonStop". Проведя опрос у нас, получи-

лись такие результаты: 

У всей нашей команды оправдались 

ожидания насчет АПТ. 

Главными победами нашей команды 

стали: осознание прокрастинации, рабо-

та в команде, 

участие в НПК, победа в номинации 

"знаток истории". 

Самое яркое воспоминание: Участие в 

сценке «Цой жив», совместное посеще-

ние хоккея, участие в новостной студии, 

защита проекта IT-cube 

Автор статьи,  

модератор группы   

Артемий  

Автор статьи,  

модератор группы   

Даниил Рашитов   

Автор статьи,  

модератор группы   

Динара  

Приветствую, дорогие читатели! Я моде-

ратор команды “Aspiration” 

В этот раз мы интересуемся впечатления-

ми: 

1.Оправдались ли ваши ожидания после 

года обучения в АПТ? 

-Все ответили положительно, отметив, что 

процесс обучения превзошёл все ожида-

ния. 

2.Ваша главная победа года? 

-Поступить в АПТ и именно в эту группу. 

-Победа в квесте по физике «Великие от-

крытия» 

-Соревнования по хоккею. 

-Попробовать себя в новых направле-

ниях, получить много знаний относи-

тельно профессии. 

3.Самое яркое воспоминание года учё-

бы? 

-Становление старостой («…мой ответ 

был насколько быстрым, что осознание 

пришло позже») 

-Множество репетиций с одногруппни-

ками. 

-Посещение и просмотр хоккея в 

«Юбилейном» всей группой. 

Здравствуйте! Я модератор команды 

«Юнландия», и мы решили провести 

опрос внутри нашей команды, связан-

ный с окончанием нашего обучения 1 

курса. 

У многих в нашей команде, оправда-

лись все ожидания насчёт обучения в 

техникуме. Для многих, было тяжело 

принять новый коллектив, но в итоге мы 

смогли узнать друг друга лучше и дума-

ем, что будем двигаться в дальнейшем 

также. 

Главными победами нашей команды — 

это активное участие в жизни группы. 

Мы участвовали в сценках, разных про-

ектах и мероприятиях.  

Мы создавали игры, получали новый 

опыт и помогали друг другу в этом деле. 

Для каждого из нас — это значимые По-

беды. 

У нашей команды, довольно много яр-

ких и незабываемых воспоминаний. От 

разных проектов до участия в сценках. 

Для многих, и получение автоматов ста-

ло ярким событием. Но самое яркое — 

это первые месяца учёбы, когда мы не 

знали друг друга полностью, но вместе 

ставили проекты и помогали друг другу, 

общались и познавали друг друга 
 



Рубрика 
«NEWS-IS-212» 

5 мая мы запустили проект 

"Новостная студия". По жеребьевке 

мы выяснили, по какому порядку бу-

дем выступать. Первым выпал шанс 

показать себя команде Тохтиной Ми-

лены "Дышащие с умом", далее шла 

ко м а н д а  Д ан и и ла  Раш и то в а 

" N o n s to p " ,  С а ф и н а  А р т е м и я 

"Юнландия", Абдрахмановой Динары 

"Aspiration" и Гафаровой Айгуль 

"Dream Team". 

В новостях должна была быть инфор-

мация о политике, экономики, Рес-

публики Татарстан, Альметьевска и о 

самом Альметьевском политехниче-

ском техникуме. Многие команды по-

мимо новостей придумывали разные 

бонусы, кто-то рассказывал гороскоп, 

кто-то раздавал пожелания, а кто-то 

показал рекламу.   

Так как мы группа информационных 

систем, т.е. разработчиков, мы стара-

лись выбирать подходящие новости, 

которые связаны с IT технологиями.  

Оттуда мы узнали сферы, как мы мо-

жем развиваться в будущем по своей 

специальности именно в Татарстане. 

Благодаря этому проекту мы развили 

свои знания в новостной сфере и в 

процессе всего проекта были вовле-

чены в последние происшествия, ко-

торые происходили во всем мире. 

Оценивались работы по разным кате-

гориям, как структура, владение пол-

ной информацией, доступность рабо-

ты журналистов с аудиторией, презен-

тация, фотографии с описанием про-

екта и, конечно же, бонус. В каждой 

из категорией можно было набрать 

по 5 баллов, т.е всего 35 баллов мак-

симум.  Итоги: Команда "Дышащие с 

умом" – набрали 24 балла. Команды 

"Юнландия" и "Nonstop" набрали по 

29 баллов. Абсолют-

ными лидерами 

проекта стали ко-

манды " Dream 

Team" и "Aspiration", 

которые набрали по 

31 баллу! 



РУБРИКА  
«TechnologIS-212 » 

Приветствуем читателей нашей ежеме-

сячной рубрики “TechnologIS-212”! Хо-

тим всех поздравить с завершением 

учебного года и пожелать удачи на сда-

че летней сессии! Итоги этого года по-

казывают, что, наша рубрика претер-

певала множество изменений и кор-

ректировок, но мы до сих пор продол-

жаем вас радовать нашей новостной 

лентой. Главным обсуждением в этой 

статье станет сфера IT-куба и вся ее со-

ставляющая. 

Многим студентам нашего техникума и 

так известно, что IT-куб – это инноваци-

онная площадка дополнительного об-

разования, направленная на развитие 

знаний и навыков в области програм-

мирования, но не многие знают, как 

ее можно использовать в дальнейшем. 

Приводя пример нашей группы, можно 

заметить, как IT-куб улучшил наши про-

фессиональные навыки: 

1 . С и с т е м н о е 

мышление 

Студенты научи-

лись выстраи-

вать логические 

цепочки, гра-

мотно анализи-

ровать всевоз-

можные ситуа-

ции. Они начинают понимать, как мож-

но раздробить сложные задачи на бо-

лее простые и решаемые, чтобы до-

стичь лучшего результата. 

2.Работа в команде 

Когда студенты начали работать кол-

лективно, они научились прислуши-

ваться к мнению друг друга, работать 

без конфликтов и доходчиво объяснять  

3.Цифровые навыки 

Благодаря получению дополнитель-

ного обучения работе с компьюте-

ром студенты нашей группы смогли 

развить цифровую культуру, которая 

даст нам фору перед сверстниками в 

будущем. 

4.Гибкие навыки 

“IT-КУБ” дает студенту те самые зна-

ния и навыки, которые необходимы 

в 21-ом веке независимо от того,  

свои идеи. Такой навык пригодится 

студенту и на будущей работе. 

Например, когда требуется аргумен-

тированно отстаивать свое мнение, 

принимать важные решения и до-

стигать своих целей, работая в ко-

манде. 



РУБРИКА  
«TechnologIS-212 » 

Одним из примеров является 

"NashStore" - российский аналог "Play 

Market".  

Разработан он был в короткие сроки, 

но несмотря на это имеет приятный 

и н т е р ф е й с . 

Приложений в 

нем немного, 

но есть онлайн 

банки, которых 

больше нет в 

"Play Market". 

П р е д п о л о ж и -

тельно это при-

ложение в буду-

щем сможет за-

менить "Play 

Market" в Рос-

сии. Это и мо-

ж е т  с т а т ь 

нашей будущей 

работой, кото-

рая будет нам 

приносить не 

только хоро-

шую заработ-

ную плату, но 

и отличную 

жизнь! 

станет он программистом или нет. Мы 

сможем выбрать совершенно любую 

профессию благодаря полученным 

гибким навыкам взаимодействия с 

людьми и достижения поставленных 

целей. 

Если говорить о том, как использовать 

IT-КУБ в будущем, то в отношении Рос-

сии сейчас введено много санкций, 

особенно это затрагивает IT-

индустрию, в связи с этим нашу стра-

ну покидают IT-специалисты. Почему 

программисты уезжают из России и 

всё ли так плохо? Основной причиной 

является, отказ иностранных компа-

ний работать с российскими програм-

мистами, также невозможность пере-

водов и блокировка российских сче-

тов. Неужели это делает невозмож-

ным работу в России? Нет! Есть воз-

можность работать в отечественных 

компаниях, которых не мало (Яндекс, 

Сбер, ВКонтакте). Работая в россий-

ских компаниях, не надо использо-

вать банки и кошельки, принадлежа-

щие другим странам, т.е. получение 

заработной платы будет проходить без 

проблем. Еще IT-компании освобож-

даются от уплаты налогов на прибыль 

до 2025 года, работникам этих компа-

ний будет предоставляться отсрочка 

от призыва в армию на период рабо-

ты в этой организации. Это означает, 

что на данный момент работать про-

граммистом в России очень выгодно. 

Но в России плохая инфраструктура IT

-индустрии, поэтому специалистам 

нужно будет улучшать ее и создавать 

аналоги иностранных приложений и 

сайтов 


